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Jean-Michel Baylet : "Respectez les gens" 
 

Le conseil général du Tarn-et-Garonne n'était pas présent, hier, lors de la signature de la 

convention en préfecture de région. Dans un communiqué, son président, Jean-Michel Baylet, 

a déclaré : « Si nous considérons toujours ce projet de LGV comme une nécessité pour le 

développement économique régional et de notre département, le conseil général du Tarn-et-

Garonne refuse cependant de s'engager tant que les garanties demandées n'ont pas été 

obtenues de manière définitive et absolue. Et notamment celles portant sur le tracé et son 

impact sur les habitations et les biens des citoyens. En l'état, les aménagements demandés 

ne sont pas garantis. Ce n'est pas respecter les gens que de leur imposer une ligne à grande 

vitesse à proximité de leurs habitations. Au conseil régional, Sylvia Pinel, responsable du 

groupe PRG, avait fait connaître les réticences du groupe qui s'était abstenu ». Jean-Michel 

Baylet n'entend pas « engager des fonds publics » sans ces garanties. « La balle est 

désormais dans le camp de Réseau Ferré de France (RFF) et des acteurs du projet » a ajouté 

le président du conseil général. 

 


